

IME PLAN COUSUT

# Sur le tarmac avec la Patrouille de France



À l'initiative de Cyril Prenez (Courir pour les autres 64), huit enfants de l'IME plan Cousut, leur professeur Yann Belledent et Monique Mahay atteinte par la maladie de Charcot ou SLA, ont eu, jeudi, le privilège d'assister à l'atterrissage de onze avions de la Patrouille de France en exhibition dimanche à Anglet. Ils ont ensuite pu questionner l'officier des relations publiques et poser aux côtés des pilotes. Une rencontre inoubliable. PHOTO MAIRIE ANGLET